

Deuda externa de L.A. será mayor en 1978



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TORMENTA DE NIEVE. Atenas, Grecia, enero 9 (AP). Los visitantes a la Acrópolis en Atenas, sorprendidos hoy, por una súbita tormenta de nieve.

Margaret Thatcher se propone eliminar sello del socialismo

Londres, enero 9 (AP). (Por Arthur L. Gavshon). La dirigente conservadora Margaret Thatcher prometió hoy eliminar del gobierno y del pueblo británicos "el sello rojo" del socialismo en una elección nacional que espera ver convocada para este año. Comenzó de esta manera la ofensiva del partido de oposición contra el minoritario gobierno laborista del primer ministro James Callaghan, que después de cuatro años ha comenzado a cosechar los beneficios aportados por el petróleo y el gas del mar del Norte.

Los laboristas, por su parte, han prometido para dentro de tres meses una serie de reducciones impositivas que fueron señaladas hoy

por la señora Thatcher como un indicio de que "hay una elección general a la vista".

El propio Callaghan no ha ofrecido indicios de sus intenciones, fuera de crear la sensación de que se propone prolongar todo lo posible. — Pasa a la página 19 —

Arrestan a funcionarios de Berlín Oeste por sospechoso

Berlín Oriental, Enero. 9 (Latin-Reuter). Alemania Democrática arrestó al funcionario de Berlín Oriental Guenter Weinhold, bajo el cargo de espía, dijo aquí la agencia noticiosa oficial ADN. La agencia señaló que Weinhold, quien fue detenido el domingo, había actuado durante varios años como agente de Servicio de Inteligencia de Alemania Federal (SIAF). Previamente, la agencia acusó al SIAF de elaborar informaciones de prensa sobre la existencia de un movimiento secreto de oposición dentro del gobierno Partido Comunista.

Las primeras informaciones acerca de una red organizada de disidentes en las altas esferas del

gobierno de Alemania Democrática fueron publicadas en el semanario de actualidad que se edita en Hamburgo, Der Spiegel, la semana pasada.

Alemania Oriental dijo que el propósito del Servicio de Inteligencia — Pasa a la página 59 —

Reanudan campaña electoral con acusaciones a López M.

Bogotá, enero 9 (AP). (Por Javier Baena). La campaña para las elecciones parlamentarias del 26 de febrero se reanudó con renovadas acusaciones al gobierno del presidente Alfonso López Michelsen de favorecer la candidatura presidencial del ex canciller Julio César Turbay Ayala. Los comicios del mes próximo, además de renovar las dos cámaras Legislativas de 311 miembros, tienen el carácter de elecciones presidenciales primarias del partido liberal, la mayor fuerza política de la nación, que está dividido entre los seguidores del ex presidente Carlos Lleras Restrepo y los partidarios de Turbay Ayala.

Lleras Restrepo, al reanudar ayer su campaña electoral, denunció que "el turbayismo ha montado toda una maquinaria para utilizar la administración pública en favor de esa candidatura".

El ex presidente, de 69 años, — Pasa a la página 45 —

Washington, enero 9 (AP). (Por Ary Moleon). Los principales países de la América Latina tendrán que movilizar por lo menos la cifra ya sin precedentes de 8.340 millones de dólares para atender sus obligaciones externas de 1978.

Un cálculo preliminar del Banco Mundial indica que ello es 549 millones más lo que se debió haber destinado el año pasado para pagar las cuotas vencidas más los intereses sobre los saldos aún no vencidos de la deuda oficial de la región. Los pagos de 1976 en-

trababan ya un aumento de 377 millones sobre los 7.414 millones en que se estimó originalmente la atención de la deuda pública latinoamericana de 1975.

Los especialistas consideran que las cifras definitivas de 1978 pueden ser aún mucho más altas, pues en los últimos dos años los principales países de la región han recurrido intensamente al crédito en los mercados privados de capital para amortiguar los efectos de la crisis económica internacional. En particular acudieron a la banca

— Pasa a la página 54 —

Cotizaciones bursátiles sufren

Nueva York, enero 9. (AP). — Las cotizaciones bursátiles sufrieron hoy otro bajón en medio del temor al aumento de las tasas de interés. Fue la quinta jornada en baja de la bolsa en 1978.

Se registró un volumen activo de ventas. El Banco Central de

— Pasa a la página 36 —

Camboya afirma una derrota a Vietnam en guerra fronteriza

Bangkok, enero 9 (AP). (Por Dennis D. Grey). Camboya afirmó hoy haber propinado a Vietnam una derrota en la guerra fronteriza entre los dos países comunistas, pero fuentes de la inteligencia tailandesa dijeron que las tropas vietnamitas estaban bien atrincheradas en Camboya. Gran parte de las nuevas hostilidades en el conflicto parecían consistir de andanas de propaganda a través de las radios estatales. Entretanto, el asesor presidencial norteamericano Zbigniew Brzezinski que describió el conflicto como una "guerra por vía de terceros" entre la Unión Soviética y China. Los soviéticos respaldan a Vietnam y China a Camboya, según el asesor para cuestiones de seguridad.

En la batalla propagandística, la radio camboyana acusó a Vietnam de desatar una invasión dirigida a derrocar la actual jefatura de Phnom Penh.

Entretanto, la "Voz de Vietnam" dijo desde Hanoi que tales acusaciones eran "afirmaciones calumniosas" y que las hostilidades habían sido suscitadas por incursiones camboyanas en territorio vietnamita.

Fuentes tailandesas dijeron que los vietnamitas, militarmente superiores a sus vecinos, probablemente han ocupado ya todo el territorio camboyano que desean y consolidan ahora sus posiciones.

Policía bloquea Roma tras el fin de semana más violento

Roma, enero 9 (AP). (Por Edward Magri). La policía bloqueó carreteras en torno a Roma y colocó guardas frente a escuelas y oficinas de diversos partidos tras el fin de semana más violento de casi diez años en la historia del país. La nueva oleada de violencia recaló las presiones sobre los democristianos del primer ministro Giulio Andreotti para que estos accedan a formar un gobierno de emergencia nacional que incluya al poderoso Partido Comunista.

Las autoridades reforzaron con 1.700 agentes las fuerzas de seguridad en Roma tras el asesinato de dos jóvenes derechistas el sábado. La noticia de los homicidios desató un fin de semana de violencia y destrucción por parte de extremistas de derecha.

Un tercer joven derechista, que recibió un balazo en un choque con la policía en la noche del sábado, estaba hoy inconsciente en un hospital donde los médicos pronunciaron "clínicamente muerto".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN. Roma, enero 9 (AP). Policías inspeccionan un cartucho de bala, luego de una serie de disturbios provocados por jóvenes de extrema derecha.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESTRUCCION. Vietnam, enero 9 (AP). Fotografía de la agencia noticiosa húngara MTI, que muestra una aldea cerca de la frontera de Vietnam

y Camboya, en la provincia vietnamita de Tay Ninh, destruida por tropas camboyanas.